



INICIATIVA SURTIÓ POR ALERTA SANITARIA EXTENDIDA HASTA JULIO.

## Impulsan acciones para prevenir y abordar al Aedes

La Municipalidad de Arica junto a la Seremi de Salud Marta Saavedra, y la directora del Servicio de Salud de Arica, Patricia Sanhueza, han reforzado las acciones para enfrentar la proliferación del mosquito Aedes Aegypti, vector transmisor del Dengue.

Las autoridades han decidido implementar una serie de medidas preventivas en Arica, con el objetivo de evitar un posible brote de la enfermedad que afecta a regiones del norte de Chile. Esta iniciativa surge en el contexto de una Alerta Sanitaria, extendida hasta el 31 de julio de 2025 por instrucción del Ministerio de Salud, para la que es crucial contar con un plan de acción bien estructurado.

Dentro de las acciones,

la Dirección de Salud Municipal (DISAM) juega un rol fundamental en materia de prevención y el abordaje en caso de algún brote. El alcalde Vargas manifestó la voluntad de poner a disposición los recintos de Salud Primaria para situaciones de hidratación y otros recintos en caso de brotes de la enfermedad. Esto incluye la movilización de recursos y personal capacitado, para atender las necesidades de la población.

En otro tema, el SSA dió un informe detallado al edil sobre el estado estructural del CESFAM Eugenio Petrucelli, lo que permitió identificar la necesidad de realizar un tercer estudio técnico. Este análisis permitirá definir las medidas de mitigación. 